

学校の教育目標 「心豊かにたくましく生きる生徒の育成」を目指して努力していきます。



令和2年度 西条市立小松中学校 学校だより

令和2年6月10日発行 第3号

〒799-1102 西条市小松町南川甲208番地

ホームページアドレス: <http://komatsu-j.esnet.ed.jp/>



### 6月行事予定

日	曜	行 事	給食
1	月	月の短縮授業 専門委員会	○
2	火		○
3	水		○
4	木		○
5	金		○
6	土		-
7	日		-
8	月		○
9	火	尿検査	○
10	水	尿検査	○
11	木		○
12	金		○
13	土		-
14	日		-
15	月		○
16	火	社明作文(1年)	○
17	水		○
18	木	学力検査(2年) 学力診断テスト(3年)	○
19	金	学力検査(2年) 学力診断テスト・社明作文(2・3年)	○
20	土		-
21	日		-
22	月		○
23	火		○
24	水		○
25	木	尿検査(二次・未提出)	○
26	金		○
27	土		-
28	日		-
29	月	期末テスト発表	○
30	火		○

### <7月の行事予定>

7/1日(水)	参観日(終日)・生徒総会
7/6日(月)～8日(水)	期末テスト
7/8日(水)	専門委員会
7/10日(金)	漢字検定
7/17日(金)	英語検定
7/20日(月)	登校指導日
7/21日(火)～31日(金)	夏季休業日を授業日とする日
7/29日(水)	学期末懇談会(午後)
7/30日(木)	学期末懇談会(終日)
7/31日(金)	第1学期終業式

### 当たり前のレベルを上げて校歌を誇らしく歌おう!

3年学年主任 黒川 ミカ

校内に生徒の声がする。当たり前のことだが、貴重なことだった。

4月に1週間ほど登校できたものの、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、およそ1か月もの間休校措置が取られた。そして、登校が可能になった5月25日からは、休校中の比較的自由に時間が使えていたことから一変し、規則正しい学校生活を送らなければならなくなった。そのため、学びを進めていけることや仲間と話し共に活動できることを、うれしく思いながらも窮屈さを感じている生徒がたくさんいたのではないだろうか。

さらに、感染症拡大防止のために、学校には新しいルールが設定されていた。手洗いをしてから教室に入る、ソーシャルディスタンスを保ち密集しないようにする、給食は準備も片付けも食べる時も無言で行う、などである。これらは命を守るためのルールであり、押しつけがましくてもしょうがない。私達教員はかなり口やかましく「手を洗いなさい。」「距離を取りなさい。」「黙ってしなさい。」と注意ばかりをしていた。

しかし、2週目に入ると注意することが減った。保健委員が中心となり、「手を洗って。」と声を掛け、友達に手を洗うことを促していたのだ。今では、声掛けをしなくても各自が新しい習慣として朝の手洗いをしている。手洗いだけではない。生徒会から、給食を無言で密集せずに運んでいるか給食委員会で調べてみたいという提案があった。食缶を無言で密集せずに運ぶことは、感染症拡大防止のために教員から示された新しいルールである。そのルールの意義を理解し、ルールを守ることを他人任せにせず、生徒たちは自分たちの活動に変えてしまった。なんと頼もしい生徒たちだろう。

思えば、3年生は修学旅行で準備物・小遣いの額などを生徒と教員で話し合って決めた。そのルールを自らが守ることによって、皆が楽しい時を過ごせることを体験したのだ。自分たちの活動を自分たち自身でよりよいものにした成果であり、その思いが家族にも伝わり協力を得られた結果でもあった。

その後、2020年の生徒会活動が始まった。生徒会スローガンは「ONE TEAM」。全ての生徒が手を取り合い、自分たちの生活を、自分たち自身で見つめ、振り返り改善し、更に活気ある楽しい小松中学校にして行こう、当たり前のことを大切にしながらそのレベルを上げていこうと活動している。

そう言えば、先日の専門委員会で、『2分前着席』を初めは呼び掛けでも聞いてくれない人がいたが、話し合いをすると、呼び掛けに応じてくれるようになったという報告があった。できていないことを見過ごさず、クラス全体で当たり前のことを当たり前に頑張る生徒を増やそうとしていることがうれしい。また、「黙想。」と声が掛かる前に黙想ができていたという報告もあった。させられている黙想ではなく、自分から動いた黙想は、当たり前のレベルがアップしている。なかなかやるじゃないか。

常々「あなたたちが後輩でよかった。」と私に言わせる生徒たち。次はどんな当たり前のレベルを上げていくのかと期待が膨らむ。そして、今回も言おう。私たちが「ONE TEAM」である証、小松中学校校歌を誇らしく、自分らしく、歌おうではないか。

## 夏期休業が授業日に…

コロナウイルス感染症対策による臨時休校措置のため、夏休みが短縮されます。

期間は **令和2年7月21日(火)～7月31日(金) 終業式**

この期間は給食があります。

※ 30日(木)は終日懇談会、31日(金)は終業式のため給食はありません。

**令和2年8月25日(火) 始業式～8月31日(月)**

この期間、給食はありません。9月1日(火)より給食開始です。



## 新聞紙牛乳パック入れ大活躍! (R2給食委員会開発)



環境問題でも大きく取り上げられ、多くの商業施設ではプラスチック製レジ袋が有料化されてきています。そのような中、今年度の給食委員会の取組で「新聞紙牛乳パック入れ」を作成し、給食の片付けに大活躍しています。

7月1日からはコンビニエンスストアのレジ袋も有料化されるようです。いよいよこの「新聞紙牛乳パック入れ」が活躍する時だと期待しています。



## 最後の大会に向けて

## 部活動頑張っています!

### <6月 スクールカウンセラー来校予定日>

11日(木) 12:30～16:30

18日(木) 12:30～16:30

25日(木) 12:30～16:30

29日(月) 12:30～16:30

保護者の方もご相談ください。

電話相談も可能です。

直通(0898)72-2967

### <7月 スクールカウンセラー来校予定日>

2日(木) 9日(木) 16日(木) 30日(木) 全て12:30～16:30です。



### 最後の大会開催決定!

3年生の締めくくりとなる最後の大会が開催されることとなりました。

かつてないほどの思い出に残る大会になることを期待しています。